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Fincantieri,  Romani:  “Soffriamo  concorrenza  di  Cina  e
Corea,  ma dobbiamo mantenere filiera  produttiva”
di Redazione
26 Maggio 2011 – 13:03

“La cantieristica deve rimanere una filiera importante nel nostro paese”. Lo ha detto il
ministro Romani parlando di Fincantieri.

“Soffriamo la forte concorrenza della Cina e della Corea, che possono produrre a costi
largamente inferiori ai nostri e che hanno il 75% del mercato mondiale. Ma la cantieristica
deve rimanere una filiera produttiva importante per il nostro Paese, perché rappresenta
un’eccellenza storica del made in Italy”.

E’ necessario “puntare alla competivitità delle aziende per recuperare quote di mercato
perdute  e  salvaguardare  la  manodopera”  qualificata.  Così  il  ministro  dello  Sviluppo
Economico, Paolo Romani, interviene, dal palco dell’assemblea di Confindustria, sul tema
Fincantieri.
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